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Тамары Ильиничны из совхоза
«Старопольский», Крутик Натальи,
Ефимовны из совхоза «Сланцев-
ский» и Добычиной Зинаиды Его-
ровны из совхоза «Родина». Все
они надоили свыше 3.800 кило-
граммов молока от коровы.

Оценивая достигнутые результа-
ты, мы сознаем, что успехи стали
позможны благодаря огромному
вниманию, которое уделяют разви-

тию сельскохозяйственного произ-

водства партия и правительство.
Ответом па эту заботу будет наш
самоотверженный труд в новом пя-

тилетии.

Мы отдаем себе отчет, что наши
показатели низки по сравнению с
показателями передовых доярок

области. Вместе с тем считаем, что
резервы повышения продуктивно-

сти скота есть у каждой доярки.

Мы обязуемся сохранить не

только достигнутые рубежи, но и

значительно их превзойти. Заве-
ряем, что будем стремиться в 1971

НА ПРЕДСЪЕЗДОВСКОЙ ВАХТЕ-

ТРУДЯЩИЕСЯ С О В X О 3 О В
ПЕРЕДОВИКИ ПОДВОДЯТ итоги

Состоялся слет передовых доярок района. На нем подведены

-г итоги работы животноводов за 1970 год.

* Перед участниками слета выступили секретарь горкома КПСС
В. А. Фролов, начальник Кингисеппского межрайонного производст-

венного управления сельского хозяйства А. Н. Алексеев, главный
зоотехник управления В. Н. Сергеева.

Доярки совхоза «Сланцевский» В. В. Любович, из совхоза «Ав-
рора» В. И. Маханькова, Л. Г. Кушманова (совхоз «Осьминский»),
3. Н. Нужда (совхоз «Старопольский»), 3. Е. Добычина из совхоза

«Родина» поделились опытом своей работы.
Подробный отчет о слете будет опубликован в следующем номе-

ре газеты.

ОБРАЩЕНИЕ
УЧАСТНИКОВ СЛЕТА ПЕРЕДОВЫХ ДОЯРОК

КО ВСЕМ ЖИВОТНОВОДАМ, МЕХАНИЗАТОРАМ, ПОЛЕВОДАМ

И СПЕЦИАЛИСТАМ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА
СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА

Дорогие товарищи!
Мы, доярки, участники слета,

как и весь советский народ, гото-

вимся достойно встретить знаме-

нательное событие в жизни нашей
страны — XXIV съезд Коммуни-

стической партии Советского Сою-
;'за. • ■ |

^.Нам. радостно заявить, что оп-

ределенный вклад в развитие сель-

скохозяйственного производства в

роды, минувшей пятилетки внесли

и наши" животноводы. Пятилетний
план по продаже государству мо-

лока и мяса районом перевыпол-

нен. В 1970, году надой молока на

корову составил . 3.010 килограм-

мов и увеличился по- сравнению с

1966 годом на 73 килограмма.

Замечательным, итогом пятилет-

ки явилось то, , что в совхозах с

каждым годом растет число пере-

довиков: В их числе Любович Ве-
ра Васильевна из совхоза «Слан-
цевский», достигшая четырехтысяч-

ного надоя молока на корову. Вы-
сокие показатели у Беловой Нины
Алексеевны из совхоза «Аврора»,
Дегтяревой Марии Ивановны из

совхоза «Осьминский», Фроловой

году получить четырехтысячные

надои молока на корову, идти в

авангарде социалистического со-
ревнования за безусловное выпол-

нение пятилетнего плана, интенси-

фикации сельского хозяйства рай-
она. Считаем, ч что социалистиче-

ские обязательства по надою ЗЛ40
килограммов молока на корову в

1971 году выполнимы.

Дорогие подруги.— доярки рай-
она! Мы обращаемся к вам с при-

зывом. Давайте вместе с нами со-

вершенствовать свое профессио-
нальное мастерство, перенимать

друг у друга передовой опыт. На-
стойчиво бороться за то, чтобы в

1971 году каждая доярка района
добилась значительной прибавки
по надою молока на корову к уров-

ню 1970 года.

Ко дню открытия XXIV съезда

КПСС обеспечим продажу госу-

дарству 3.000 тонн молока, надоим

от каждой коровы в среднем по

району не менее 660 килограммов

молока!

Товарищи скотники и фуражи-
ры!

Мы призываем вас по-ударному

трудиться, содержать животных и

помёщення в образцовом порядке,
беречь каждый килограмм кормов.

Надеемся, что в пастбищный пе-

риод скотники-пастухи примут все

меры к тому, чтобы животные бы»
ли хорошо накормлены и напоены

и за этот период был обеспечен на-

дой не менее 1.700 килограммов

молока от коровы.

Товарищи телятницы!
Берегите совхозный молодняк

крупного рогатого скота, добивай-
тесь высоких привесов и сохрани-

те все поголовье.

Товарищи специалисты, техники-

осеменители крупного рогатого

скота! Шире распространяйте пе-

редовой опыт в работе. Ведите де-

ло грамотно, боритесь за высокую

продуктивность, увеличение пого-

ловья и сохранность скота. I

Товарищи полеводы и механиза-

торы!

Добивайтесь получения высоких

урожаев трав, силосных культур и

корнеплодов, обеспечивайте обще-
ственное животноводство доста-

„ точным запасом кормов хорошего

качества. Создавайте необходимое
количество долголетних и культур-

ных пастбищ.

Мы ждем от мастеров-наладчи-

ков бесперебойной и четкой рабо-
ты всех имеющихся механизмов и

оборудования на фермах.

Мы обращаемся к руководите-

лям совхозов, партийных, профсо-
юзных и комсомольских организа-

ций усилить внимание к работе
животноводов, оказывать всемер-

ную помощь и поддержку в пере-

воде животноводческих ферм на

двухсменную ^работу, способство-
вать широкому развертыванию

среди работников ферм социали-

стического соревнования за звание

«Лучший по профессии» и «Ферма
высокой культуры».

Встретим XXIV съезд родной
Коммунистической партии достой-
ными трудовыми подарками. До-
бьемся того, чтобы каждая доярка,

ферма, совхоз и в целом район до,-

срочно выполнили свои социали-

стические обязательства по произ-

водству и продаже продукции жи-

вотноводства и стали образцом
высокой культуры ведения общест-
венного животноводства!

Принято на слете передовых

доярок Сланцевского района
4 февраля 1971 года.
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Снабжение строек.

Как его улучшить?
Об этом шел большой разговор

на состоявшемся недавно собрании

партийно-хозяйственного актива

управления производственно-тех-

нологической комплектации строи-

тельного треста № 31.

С докладом об итогах прошлого

года выступил начальник управле-

ния Б. Г. Нарижный. Он сообщил,
о том, что коллектив успешно вы-

полнил основные показатели. План
пс товарообороту выполнен на

169 процентов. Подсобные произ-

водства реализовали свою про-

грамму на 125 процентов.

Значительно улучшились фи-
нансовые показатели. Непроизво-
дительные затраты, например, со-

;ратились на 19. тысяч рублей.
Сверхплановая прибыль достигла

8,9 тысячи рублей. За счет эко-

номного расходования материалов

их сбережено на 6,4 тысячи руб-
. лей. Снизились текучесть кадров

и потери рабочего времени.

Участники собрания сосредото-

чили внимание на нерешенных во-

просах. Сделано многое, но не все.

Перестроили лесопильный цех, от-

5^- ремонтировали узкоколейную ли-

нию. Но задуманное не довели до

конца. Не все станки переставили

в поточную линию, и рабочим при-

ходится перетаскивать по цеху тя-

желые детали. На узкоколейке не

установили поворотные круги, и

опять — ручной труд. Недоста-
точно вагонеток, и в начале сме-

ны теряется до двух часов рабоче-
го времени, пока их разгрузят.

Лес поступает из лесхоза несор-

тированным. А разбирать его при-

ходится вручную: крана нет.

Управление комплектует строи-

тельные материалы, успех ком-

плектации во многом зависит от

того, как организован труд на пот

грузочно-разгрузочном участке. И

здесь далеко не все еще удалось

сделать, как задумано. Труд не

механизирован. Рабочих не хвата-

ет, особенно в ночную смену. При-
ходится зачастую будить тех, кто

работал днем. Велики простои ав-

томобилей и вагонов под грузовы-

ми операциями, а значит, и убыт-
ки. Они составили 93 тысячи руб-
лей.

Нечетко действует диспетчер-

ская служба: много нерациональ-

ных перевозок. Сейчас около се-

мидесяти процентов материалов

доставляются на стройки города

Кингисеппа. Но путешествуют они

туда из Ленинграда... через Слан-

цы. На ночь автомашины с грузом

становятся на базу, а с утра идут

обратно. Выступающие предлагали

установить перед Кингисеппом

диспетчерский пост, который бы

определял направление следова-

ния машин соответственно адресу

доставляемого груза. И другое не-

отложное дело — продумать ра-

циональную схему использования

транспортных средств.

Словом, доделать надо еще мно-

гое. Коллективу предстоит до кон-

ца отрешиться от старых понятий
в оценке своего труда на каждом

рабочем месте. Теперь все заня-

ты общим большим делом — не

снабжением строек, а технологи-

ческой комплектацией строитель-

пых материалов.

Участники собрания приняли

социалистические обязательства
на 1971 год и наметили пути их

выполнения, утвердили коллек-

тивный договор.

В торжественной обстановке
коллективу участка приготовле-

ния отделочных материалов вру-

чено переходящее Красное знамя,

присужденное ему за победу в со-

ревновании по итогам четвертого

квартала 1970 года.

СОБРАНИЕ АКТИВА
Состоялось собрание партийно-хозяйственного актива треста

№ 31. С докладом об итогах работы строительных организаций в

юбилейном ленинском году и задачах в первом году девятой пяти-

летки выступил управляющий трестом А. П. Коноплев.
Приняты социалистические обязательства строителей в сорев-

новании за достойную встречу XXIV съезда КПСС. Намечены меро-

приятия, направленные на успешное выполнение плана 1971 года.

КОЛОНКА ОПЫТА

КОГДА ТЕПЛАЯ ЗИМА...
Более миллиона тонн картофе-

ля и кормовых корнеплодов хранят

колхозы и совхозы Эстонии в

буртах, на месте уборки урожая.

Укрытые соломой и землей, корма

хорошо защищены от морозов. Но
не они доставили нынче хлойоты
полеводам, а частые оттепели, по-

вышающие температуру в буртах.
Для проветривания буртов их

обычно раскрывают. Нетрудно
представить, как сложна такая

работа. В колхозе «Энергия» Рак-
верского района рационализаторы

призвали на помощь технику. Они
сконструировали несложный агре-

гат, состоящий из вентилятора и

рамы. Вентилятор приводится в

действие трактором. За час агре-

гат охлаждает до оптимальной
температуры 200 тонн картофеля
или корнеплодов, хранящихся в

буртах.
Корр. ТАСС.

ПЛЕНУМ ЛЕНИНГРАДСКОГО ОБКОМА КПСС
В Смольном состоялся пленум Ленинградского обкома

КПСС.

Пленум открыл первый секретарь обкома партии Г. В. Ро-
манов.

Во изменение ранее принятого постановления пленум по-
становил созвать очередную XXI конференцию Ленинградской
областной организации КПСС 4 марта 1971 года.

(ЛенТАСС)



На энономичесмие темы ПРОЕКТНАЯ
МОЩНОСТЬ ПЕРЕКРЫТА

Юбилейный 1970 год оста-
вил добрый трудовой след в
экономике Сланцевского цемент-
ного завода. Его коллектив до-
срочно завершил пятилетнее и
годовое задания по выпуску це-
мента и известняковой муки. По
итогам всесоюзного соревнова-
ния за третий и четвертый квар-
талы прошлого года среди пред-
приятий Министерства промыш-
ленности строительных материа-
лов СССР коллективу нашего
завода дважды присуждались
первые места, переходящие
Красные знамена и первые де-
нежные премии. Эта высокая
оценка — результат напряжен-
ного труда всего коллектива
предприятия.

В дни ленинской трудовой
вахты цементники записали в
своих повышенных обязательст-
вах один из главных пунктов —

освоить проектную мощность

предприятия по выпуску

1.200.000 тонн цемента в год.
И они сдержали свое слово. Все-
го в последнем году восьмой пя-

тилетки выработано 1.222.400
тонн высококачественного це-
мента. Таким образом, проект-
ная мощность предприятия пере-
крыта на 22.400 тонн.

Коллектив предприятия горя-
чо откликнулся на постановле-
ние ЦК КПСС и Совета Минист-

Только что издана

Ннига о партийной
работе на селе

«На большом пути» — так

называется книга Ф. П. Зы-
рянова, выпущенная изда-

тельством политической ли-

тературы. В ней рассказы-

вается об опыте партийного
руководства сельским хозяй-
ством.

Интересен, в частности,

опыт партийных организаций
Краснодарского края. Они
стремятся, чтобы все сель-

ские труженики работали
как настоящие мастера.

Именно с этой целью здесь

организовали школы передо-

ъоРо опыта на базе 32 бригад
и отделений, завоевавших

первенство в социалистиче-

ском соревновании за высо-

кую культуру земледелия.

Партийные организации

добиваются, чтобы соревно-

вание было живым, дейст-
венным, увлекательным для

рсех участников. Земледель-
цы Курганинского района
Краснодарского края стали

соревноваться с хлебороба-
ми соседнего Новоалександ-
ровского района Ставрополь-
ского края. При этом колхоз

решил помериться силами с

колхозом, бригада — с

бригадой, ферма — с фер-

мой. Соревнующиеся систе-

матически обменивались
опытом, оказывали помощь

друг другу, следили за вы-

полнением обязательств.
Первейшее условие успеха

в соревновании — гласность.

В сельских районах Кубани
.регулярно выпускаются бюл-

летеня соревнования земле-

дельцев и животноводов.

(Корр. ТАСС)
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ров СССР «О повышении роли
стандартов в улучшении качест-

ва выпускаемой продукции».
Оно стало боевой программой в
работе технологических цехов на
все годы девятой пятилетки.

Следует заметить, что в улуч-
шении качества цемента произо-
шел заметный перелом в луч-
шую сторону. За годы восьмой
пятилетки качество выпускаемо-

го цемента повышено в среднем
на 16 процентов, а в 1970 году
— на 3,2 процента к уровню

1969 года. Повышается качест-
венный показатель продукции и
в нынешнем году.

Весомый вклад вносят цемент-

ники в решение общенародной
задачи подъема -урожайности
колхозных и совхозных полей. В
завершающем году восьмой пя-

тилетки для села . выработано
сверх плана 28.200 тонн извест-
няковой муки.

Трудящиеся технологических
и вспомогательных цехов пред-

приятия продолжают поиск до-
полнительных производственных
резервов, настойчиво борются
за экономию и бережливость, за

повышение производственной
культуры на всех рабочих ме-

стах. В результате общих уси-
лий в прошлом году сверхпла-

новая прибыль в целом по заво-

ду составила 449.000 рублей.

В январе нынешнего года со-
стоялось собрание партийно-хо-
зяйственного актива, где обсуж-
дены итоги хозяйственной дея-
тельности за прошлый год и

взяты новые повышенные обя-
зательства на 1971 год. Решено
выполнить годовой план по вы-

пуску товарной продукции к

29 декабря, выработать сверх

плана 4.000 тонн цемента и

5.500 тонн известняковой муки,
сэкономить 1.300 тонн условно-

го топлива, повысить произво-
дительность труда на 2,4 про-

цента к уровню 1970 года.
В спорте есть выражение:

«Удачный старт — половина ус-
пеха». Замечу, что нынешний
январь оказался для коллектива
предприятия более результатив-
ным. Если в прошлом году до-
пущено отставание. то теперь
сверх январского плана вырабо-
тано 574 тонны цемента и 125
тонн известняковой муки. Это
уже заметный перелом в рит-
мичности работы предприятия
по сезонам года.

Цехи обжига и помола с хоро-
шими показателями завершили
плановые задания 1970 года. И
в январе они идут в первых ря-
дах соревнующихся в честь
XXIV съезда КПСС. Так, в це-
хе обжига выработано сверх
январского задания 505 тонн
клинкера, в цехе помола — 574
тонны цемента.

В цехе обжига успешно несут
ленинскую трудовую вахту кол-
лективы технологических смен
В. А. Веселова, В. А. Петрова,
Н. А. Садовенко и И. П. Будько.
Они уделяют первостепенное
внимание повышению качества
клинкеру и росту производитель-

ности труда. В цехе помола на-
ращивают выработку смены

В. В. Лещева, И. В. Сиваева,
А. Ф. Шарапова и Н. М. Чер-
нова. Все они успешно выпол-
нили январское производствен-
ное задание.

Устойчивая работа каждой
технологической смены в тече-
ние всех месяцев года — залог
ритмичности выпуска продукции
в целом по предприятию. Это
наша общая и основная задача.
Коллектив цементного завода
постарается достойно встретить
XXIV съезд КПСС и удержать
первенство во всесоюзном .со-
ревновании предприятий Мини-
стерства промышленности строи-
тельных материалов СССР.

Б. ХИЛКОВ,
начальник отдела организа-

ции труда и заработной
платы цементного завода.

Библиотека одиннадцатой школы насчитывает 6.238 книг. Здесь
имеется большой выбор художественной, политической, специальной и

методической литературы.

НА СНИМКЕ: в школьной библиотеке во время перемены.

Фото Ю. Власова.

РАЦИОНАЛИЗАТОРЫ ЕДУТ ЗА ГРАНИЦУ
Вот уже несколько лет, как элек-

трослесарь Петр Иванович Анто-
ненков является заместителем

председателя совета ВОИР треста

«Ленинградсланёц». Бывая на раз-

личных областных совещаниях, он

как-то намекнул секретарю обла-
стного совета ВОИР, что не меша-

ло бы, дескать, съездить к нашим

друзьям в социалистические стра-

ны, поинтересоваться, что у них

нового, посмотреть, как работают
и живут.

К просьбе сланцевского шахте-

ра в областном совете отнеслись

чутко. Еще в прошлом году предо-

ставили несколько путевок' для по-

ездки в социалистические страны.

Сам Петр Иванович с группой то-

варищей побывал в Венгрии и Че-
хословакии. Сланцевские шахтеры

познакомились с достопримеча-

тельностями городов, посетили

промышленные предприятия.

И в этом году сланцевские а»"

тивисты ВОИР и лучшие рациот

лизаторы предприятий треста по-

бывают по туристским путевкам в

социалистических странах Европы.

Петр Иванович уже составил гра-

фик таких поездок. Группа из че-

тырех человек 30 янваоя выехала

в Венгрию и Чехословакию. В мае 

группа рационализаторов из 30 че- <

ловек посетит Болгарию, в Чехо-
словакию поедут 34 горняка. В
осенние месяцы почти 70 новато-

ров побывают в ГДР, Польше.
Болгарии.

П. АРТЕМЬЕВ,
рабкор.

ЧИТАТЕЛЬ ПРОДОЛЖАЕТ

РАЗГОВОР ДЕЛО БОЛЬШОЙ ВАЖНОСТИ
В номере «Знамени труда» за 23 января была опубликована

корреспонденция Г. Михайлова под заголовком «Снова о тех-

нической информации». В ней говорилось о большой и важной
роли службы технической информации в укреплении экономи-

ческих показателей предприятий, строительных организаций,
во внедрении научной организации труда и передовой техноло ■

гии. Автор остановился на вопросах работы технических биб-
лиотек, пропаганды литературы по специальностям среди хи-

миков, горняков, строителей, автомобилистов.
Редакция решила продолжить начатый разговор об улуч-

шении службы технической информации. Сегодня публикуем
первый отклик на эту тему.

Служба технической информа-
ции имеет очень важное значение

в производственной жизни любого
предприятия. На основе 1 передовых

достижений отечественной науки и

родственных предприятий в Ле-
нинградском объединении «Крас-
ный треугольник», куда входит и

наш регенератный завод, разрабо-
тан и успешно претворяется в

жизнь общий темник по рационали-

зации и изобретательству, в кото-

рый включено около 400 различ-

ных тем. В него внесены вопросы

по совершенствованию технологии,

внедрению новой техники, научной
организации труда, автоматизации

и механизации производственных

процессов и многие другие.

Для того, чтобы успешно пре-

творить в жизнь поставленные за-'

дачи, не обойтись без технической
и справочной литературы. На На-
шем заводе имеется техническая

библиотека, где сосредоточена вся

специальная литература по произ-

водству резино-технических изде-

лий. Библиотека получает большое
количество технических журналов.

Услугами ее пользуются рациона-

лизаторы. инженерно-технические

работники, передовики производ-

ства. В числе их механик шиноре-

монтного цеха А. А. Денисов, сле-

сари А. Ф. Ларченко. П. И. Мат-
веев и другие.

На предприятие поступает пере-

чень материалов по пропаганде

передового опыта. Им также ши-

роко пользуются новаторы произ-

водства.

Ежегодно на наше предприятие

приезжают ленинградские изобре-
татели и рационализаторы. Они
проводят беседы с показом экспо-

натов, что приносит большую поль-

зу в изучении передового опыта.

В первом году девятой пятилет-

ии профсоюзный комитет и адми-

нистрация Объединения «Красный
треугольник» утвердили положе-

ние о проведении соревнования за

звания «Лучший цех по рациона-

лизации и изобретательству»,
«Лучшая комплексная творческая

бригада рационализаторов», «Луч-
ший рационализатор объедине-
ния». На нашем заводе в соревно-

вание включились коллективы

всех цехов, две комплексные твор-

ческие бригады и 50 рационализа-

торов.

На 1971 год у нас составлен тем-

ник по рационализации и изобре-
тательству. Творческие бригады ра-

ботают по плану, согласованному

с руководством цехов и главным

инженером предприятия. В обяза-
тельствах. взятых комплексными

творческими бригадами, указаны

перечни работ по темам, сроки и

ответственные лица.

Творческая комплексная бригада
в составе начальника участка кон-

трольно-измерительных приборов
Г. И. Рыбкина, слесарей Б. М.
Травникова и В. И. Мурашова
взяла обязательство разработать и

внедрить схему автоматического

сомозапуска насосов технической
воды в срок до 15 августа 1971
года.

В 1970 году рационализаторы

завода внесли и внедрили 72 пра^^
ложения. направленных на эко^^
мию сырья, материалов, электро-

энергии н улучшение условий тру-

да. Экономический эффект от их

внедрения составил 46.700 рублей.
Лучшим рационализаторским

предложением прошлого года при- ^

знано «Вулканизационные плиты с

пневматической диафрагмой». Его
внесли начальник шиноремонтного

цеха Н. А. Буров и механик этого

цеха А. А. Денисов. Годовой эко- -

номический эффект от его внедре-

ния составил 5.155 рублей.
Много ценных предложений бы-

ло подано слесарем-инструменталь-

щиком Г. Ф. Дмитренок, бригади-
ром слесарей Г. В. Дмитриевым,
слесарями В. И. Бобриковым,
П. И. Матвеевым, слесарем-элект-

риком Н. И. Шаталовым.
Руководят рационализаторской

работой на заводе технический от-

дел и первичная организация

ВОИР. Ежемесячно при подведе-

нии итогов социалистического со-

ревнования учитывается количест-

во внедренных предложений по

цехам и участкам.

В честь предстоящего XXIV
съезда КПСС рационализаторы

предприятия обязались перевыпол-

нить план экономической эффем». г

тивности ,за первый квартал 19'^Ш
года на 4.000 рублей.

Н. ЯРЧУК,
начальник технического отде-

ла регенератного завода.

УДМУРТСКАЯ АССР. На Ижевском автомобильном заводе

разработана модель нового легкового автомобиля «ИЖ-1500 «Ком-
би». Эта машина, созданная на базе «Москвича-412», элегантна и

комфортабельна. Разложив заднее сидение, салон автомобиля можно

быстро приспособить для перевозки грузов или ночлега. Для удобст-
ва сделана поднимающаяся задняя дверь.

При изготовлении автомобиля предусмотрена максимальная

унификация узлов шасси и двигателя с базовой моделью.

НА СНИМКЕ: автомобиль «ИЖ-1500» с поднятой задней дверью.

Фото Е. Загуляева. Фотохроника ТАСС
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ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ-

В С Е М

Совхоз «Кингисеппский» Кингисеппского
района первым в производственном управле-

нии перешел на прогрессивный цеховой метод

управления хозяйством.
Мы попросили директора совхоза Н. Ф.

Варфоломеева поделиться на страницах на-
шей газеты опытом внедрения нового метода,
рассказать о его преимуществах. Он охотно
откликнулся на нашу просьбу.

Ниже публикуется его статья.

Новое в у правлении сельскохозяйственным прои з во дет во м

НАШ СОВХОЗ с честью спра-

вился с задачами минувшей
лятилетки. В 1971—1975 годах пе-

ред коллективом стоят еще более
сложные проблемы. Если произ-

водство продукции сельского хо-

зяйства за прошлое пятилетие воз-

росло на 30, то в новой пятилетке

рост должен составить 50 процен-

тов, а по производству кормов —

в два раза.

За последние годы в совхозе

произошли большие перемены.

Свыше 100 га ранее закустарен-

ных, переувлажненных и мелко-

контурных земель мелиораторами

превращены в осушенные дрена-

жем крупные и ровные массивы.

Парк тракторов и сельскохозяйст-
венных машин ежегодно пополня-

ется новой, более совершенной тех-

никой. С каждым годом на терри-

тории совхоза улучшаются дороги.

Ежегодно возрастают дозы внесе-

ния на поля органических и мине-
ральных удобрений.

В организации производства и

управления появились новые фор-
мы: отрядный способ выполнения

важнейших работ, сквозные Меха-
низированные звенья, диспетчери-

зация с применением радиосвязи.

Все глубже идет процесс внутри-

хозяйственной концентрации и

специализации производства. Вы-
росли в совхозе способные квали-

фицированные кадры.

Большие задачи, поставленные

пятилетним планом, новые усло-

вия производства требуют и но-

вых, более совершенных форм ор-

ганизации управления производст-

вом. До настоящего времени в

совхозе была' многоотраслевая

трехступенчатая структура управ-

ления. Промежуточным звеном ме-

жду руководителями совхоза (глав-
ными специалистами) и произ-

водственным подразделением

(бригадой, фермой) было отделе-

ние. В последнее время мы все ча-

ще и чаще стали ощущать несовер-

шенство этой системы.

Главные специалисты стреми-

лись вести научную технологию

производства, но они практически

не решали организационные вопро-

сы. В то же время призванные ре-

шать их управляющие отделения-

ми часто не имели возможности

сьоими силами и средствами обес-
печить необходимую технологию.

Стремление создать большой
специализированный отряд для

концентрированного выполнения

крупного объема работ каждый
раз наталкивалось на необходи-
мость изъятия из отделений,
бригад и звеньев ранее закреплен-

ной за ними техники. Приходилось
ломать планы отделений, отдавая

гредпочтение выполнению главной
задачи. Одним словом, прежняя

структура управления стала тормо-

зом в применении прогрессивных

Форм организации производства.

Вот поэтому-то мы и решили ко-

ренным образом перестроить уп-

равление и организацию производ-

ства.

О 1 ЯНВАРЯ 1971 года мы пе-

решли на отраслевую двух-

ступенчатую систему управления

производством. Создан цех живот-

новодства, начальником которого

назначен главный зоотехник. В не-

посредственном подчинении у него

участок создает крупные совхоз-
ные отряды и звенья, которым при-
даны необходимый транспорт и
рабочие. Возглавляют отряды
опытные бригадиры-механики, в

распоряжении которых находятся

передвижные мастерские.
В настоящее время в совхозе ра-

ботают два отряда; отряд гусенич-

ных тракторов — на вывозке сена и
органических удобрений и отряд
колесных тракторов МТЗ — на вы-

возке торфа.
С началом весенне-полевых ра-

бот будут созданы звено по набив-
ке парников и теплиц, два отряда

по разбрасыванию органических

удобрений и звено по рассеву ми-

неральных удобрений. После вы-

полнения этих раниевесенних ра-

бот механизаторы будут перефор-
мированы в отряды другого назна-

чения. Мы планируем, что сев зер-

ЦЕХОВАЯ СИСТЕМА.
ЧТО ОНА ДАЕТ?

семь животноводческих ферм. Для
(■беспечения самостоятельной и

бесперебойной работы цеху прида-

но необходимое количество рабо-
чей силы и 1 1 тракторов.

Начальником цеха растениевод-
ства назначен главный агроном. В
состав этого цеха входят 6 специа-

лизированных растениеводческих

и один механизированный участки.

Отделения, как таковые, упразд-

нены.

Отличительной чертой перестрой-
ки управления и организации про-
изводства является то, что весь
машинно-тракторный парк, пере-

движные автомастерские и необхо-
димый транспорт для доставки ра-

бочих передан механизированному

участку. Начальником его назна-

чен способный организатор произ-

водства механик А. Е. Сидоров.
Главной задачей этого участка яв-

ляется проведение всех трактор-

ных механизированных работ в

совхозе на основе отрядного спо-
соба их организации.

Для выполнения больших объе-
мов специализированных работ

У КУБАНСКИХ СЕЛЕКЦИОНЕРОВ
Всему миру известна озимая

пшеница «безостая-1» селекции

академика П. П. Лукьяненко.
Она дает рекордные урожаи, по-
этому посевы ее занимают у нас
в стране более семи миллионов
гектаров. Ежегодно Родина по-
лучает только прибавки от этого

сорта 5 миллионов тонн зерна.
•«Безостая-1» перешагнула гра-

ницы многих стран Европы и
Ближнего Востока. В братских
социалистических странах она

заняла более трех миллионов
гектаров пашни.

В новой пятилетке, потеснив
<безостую-1», на широкий про-
стор выйдут озимые пшеницы

«Аврора» и «Кавказ». Они име-

ют низкий стебель, тучный колос

с крупным зерном. На Северном
Кавказе, Украине и в Средней
Азии при государственном сор-

тоиспытании они дали урожай-
ность по 60 — 70 центнеров зер-

на. Для размножения семян

этих сортов прошедшей осенью

засеяно 130 тысяч гектаров.

А в лаборатории учёного уже

заняты решением других пер-
спективных и нужных государ-
ству проблем. Одна из них —

селекция яровой пшеницы, уро-
жайность которой составила бы
не менее 40 — 50 центнеров зер-
на. Успешно ведется работа и
по выведению гетерозисных гиб-
ридных пшениц повышенной
продуктивности. За счет исполь-
зования эффекта гибридной си-
лы урожайность пшеницы уве-

Г
ШШШт

личится на 30 — 40 процентов.
Первые результаты — положи-
тельные.

НА СНИМКЕ; академик Па-
вел Пантелеймонович Лукьянен-
ко (справа) и кандидат сельско-
хозяйственных наук Алексей
Михайлович Бурдун осматрива-
ют в теплицах посевы яровой
пшеницы.

Фото Е. Шулепова.
Фотохроника ТАСС

новых будет производить отряд в

составе механизаторов на пяти

тракторах с сеялками, шофера с

автомашиной, рабочих на протрав-

ливании и транспортировке зерна.

Сеяльщиками назначаем лучших

механизаторов, которые будут спе-

циализироваться на этом деле.

Такая же специализация отря-

дов будет произведена на посадке

рассадных культур, вспашке и дру-

гих работах.

В период ухода за посевами и

заготовки кормов ряд механизато-

ров будет закреплен для проведе-

ния ухода за определенными куль-

турами. Например, для ухода за

капустой в целом по совхозу до-

статочно будет двух трактористов.

Площади для ухода будут сданы

механизаторам на весь сезон с

аккордной оплатой труда. Из ос-

тальных механизаторов, имеющих

в распоряжении технику, будут
создаваться отряды для заготовки

сенажа, сена, силоса и т. п.

Такой способ организации рабо-
ты и использования техники позво-

лит на деле осуществить специа-

лизацию. Многие механизаторы бу-
дут заняты лишь на 2—3 работах
и смогут их хорошо освоить. Бу-

дет сэкономлено много времени на

перестановке сельхозмашин, кото-

рую мы вынуждены были делать

в отделениях.

|_10ВЫИ СПОСОБ организации

' ' работ на деле поможет осуще-

ствить концентрацию техники.

Специализация и концентрация

тракторных работ позволит увели-

чить производительность труда,

улучшить использование техники и

повысить качество выполняемых

операций.
Кроме основных, в совхозе еще

будет три цеха; механизации,

энергетики и строительно-хозяйст-
венный. Все цеха и их подразделе-

ния между собой тесно связаны

определенными производственны-

ми отношениями. Взаимное выпол-

нение возложенных обязанностей
по отношению друг к другу явля-

ется главным критерием оценки

работы каждого цеха.

Однако совхоз испытывает сей-
час ряд трудностей: значительно

увеличилась потребность в пере-

возках рабочих в связи с концент-

рацией работ. Этот вопрос можно

было бы легко решить, если б мы

имели еще 1 —2 автобуса, а пока

что вынуждены для перевозки ра-

бочих использовать бортовые авто-

машины.

Затрудняет сбор, доставку лю-

дей и организацию работы разбро-
санность населенных пунктов в ра-

диусе 20 километров. Значительно
проще эти вопросы будут решаться

тогда, когда жилье рабочих мы

сосредоточим в центральном по-

селке. Однако строительство его, к

сожалению, затягивается.

Для маневренного обслужива-
ния техники и ферм нашим меха-

низаторам недостает автопере-

движной мастерской, а главным

специалистам, начальникам цехов

— легкового транспорта. Ведь
сейчас главный специалист непо-

средственно отвечает за работу
подразделений своего цеха, ему

необходимо контролировать ход

производства на местах, а в совхо-

зе всего 2 легковых автомашины.

Надеемся, что межрайонное управ-

ление сельского хозяйства помо-

жет нам в решении этих проблем.

Мы верим, что, несмотря на ука-

занные трудности, преимущества

новой структуры управления и

организации производства позво-

лят совхозу успешно выполнить те

задачи, которые поставлены перед

ним в новой пятилетке.

И. ВАРФОЛОМЕЕВ,
директор совхоза «Кингисепп-
ский» Кингисеппского района.

ШАХМАТИСТЫ
СЧИТАЮТ ОЧКИ

Состоялись, игры последнего в

первом круге девятого тура ро-

зыгрыша личного первенства

города по шахматам. Они при-

несли следующие результаты;

К. Баранов выиграл у Ю. Коно-
нова, партии А. Игнатьев —

B. Михайлов и В. Игнатьев —

П. Гришин закончились мирным

для соперников исходом. Инте-
ресно проходила встреча между

C. Бекташевым и Л. Загреби-
ным. С. Бекташев имел возмож-

ность поставить мат в два .хода,

но не заметил этого, а затем э

эндшпиле в ничейной позиции

«зевнул» ладью и проиграл.

В воскресенье. 31 января, иг-

рались отложенные и пропущен-

ные партии. К. Баранов в отлич-

ной позиции с В. Михайловым
имел лишнюю фигуру против

двух пешек, но не смог ею пра-

вильно распорядится. В итоге

была зафиксирована ничья.

Очень агрессивно начал игру

П. Гришин против В. Михайло-
ва. Но постепенно он растерял

преимущество и проиграл.

Ю. Кононов выиграл у В. Фе-
дорова. Л. Загребин и К. Бара-
нов решили не рисковать и уже

на четырнадцатом ходу заклю-

чили мир. В. Федоров взял верх

над А. Игнатьевым, а В. Михай-
лов выиграл два важных для

него очка в партиях с Л. Загре-
биным и Ю. Кононовым.

После девяти туров участники

чемпионата занимают в турнир-

ной таблице следующие места.

Вперед с шестью очками вышел

В. Михайлов. Не совсем еще ра-

зыгрался чемпион города прош-

лого года К. Баранов. Он, ви-

димо, приберегает силы для вто-

рого круга, а пока, набрав пять с

половиной очков, делит второе и

третье места с Л. Загребиным.
Кстати, К. Баранов единствен-

ный из участников прошел весь

круг без поражений, но зато

имеет в своем активе пять ничь-

их . — больше, чем кто-либо дру-

гой.

Пять туров подряд шел без
поражений С. Бекташев, но за-

тем, проиграв три встречи, опу-

стился на четвертую ступеньку

таблицы. Неудачно играет в

этом году А. Игнатьев, который
набрал лишь три с половиной
очка. Далее с тремя очками сле-

дуют В. Федоров и К. Гришин.
Два с половиной очка набрал
Ю. Кононов. Замыкает турнир-

ную таблицу В. Игнатьев, у ко-

торого два очка.

М. ВОЛОДИН.

рейд

ОБЩЕСТВЕННОСТИ

Общественные инспектора и

члены общественного совета

детской комнаты милиции ча-

сто проводят рейды по торговым

точкам города. Цель их — вы-

явить продавцов, нарушающих,

правила продажи винно-водоч-

ных и табачных изделий, а так-

же несовершеннолетних, склон-
ных к спиртному.

Проводя очередной рейд, мы

заметили, что в магазинах

№№ 19, 42, «Юбилейный» отпу-

скают подросткам спички, папи-

росы, сигареты. На наше заме-

чание и продавцы, и покупате-

ли недоумевали: «А разве нель-

зя?». В этот вечер нарушили

правила продажи табачными
изделиями продавец магазина

№ 19 В. Ф. Ильюшина, отпу-

стившая папиросы несовершен-

нолетнему учащемуся ГИТУ- 15
А. Андрееву, и продавец мага-

зина № 42 М. Н. Пчелина — под-

ростку В. Белову. Имелись та-

кие факты и в магазине «Юби-
лейный».

Подростки С. Черненко и

А. Рачков свободно купили в

магазине № 42 две бутылки ви-
на. А для этих ребят такая по-

купка была даже опасной: они

только что отбыли наказание —

10 суток ареста за хулиганство.

В том же магазине № 42 в

ВОВРЕМЯ ОСТАНОВИТЬ
этот вечер пришлось вернуть

бутылку вина еще одному под-

ростку. Он не пожелал назвать

свою фамилию, но мы позднее

встретились с ним в пивном ба-
ре. Это был девятиклассник

школы № 2.

Участники рейда были свиде-

телями такого случая. В мага-

зине «Юбилейный» продавец

винного отдела, заметив обще-
ственников, быстро перестрои-

лась в работе. Когда к ней по-

дошел учащийся ГПТУ-15
А. Сидоров, чтобы купить бу-
тылку вина, она отказала. Но
Сидорову не хотелось возвра-

щаться без покупки. Он вышел

на улуцу и попросил сделать ее

первого попавшегося мужчину.

Мужчина возмутился: «Разве
тебе не дают? Вот еще ново-

сти! Дазай деньги».

Но и этому покупателю вино

не отпустили. Выйдя на улицу,

он ругал продавцов и общест-
венников и затем у всех на ви-

ду передал деньги другому та-

кому же «доброму дяде». И тот,

купив вино, с гордостью и боль-
шим удовлетворением передал

бутылку подростку.

О том, что будет дальше с

юношей, эти «дяди» не задума-

лись. А чаще всего это кончает-

ся приводом в милицию, в ме-

дицинский вытрезвитель,
скамьей подсудимых.

Жаль, что среди взрослых на-

ходятся такие, которые не от-

дают отчета за свои поступки.

Очень жаль, что за такие по-

ступки их не судят. Если бы все

продавцы и «дяди» понимали,

что они тоже воспитатели, что

их долг вовремя остановить

несовершеннолетнего, не были
безразличными и равнодушны-
ми к судьбам «чужих» детей,
меньше бы случалось у нас раз-
ных неприятностей с подростка-

ми.

Участники рейда: Л. ГОРДЕ-
ЕВА, Л. ТИХНЕНКО - об-
щественные инспектора, Л. КУ-
ТЮКОВА, С. БОТВИНСКАЯ,
А. ПАСТИ НА — члены обще-
ственного совета, Л. МИНЯЙ-
ЧЕВА — инспектор детской
комнаты ОВД.
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ЭСКАЛАЦИЯ АГРЕССИИ

ФИНЛЯНДИЯ. Общий вид доменного цеха, построенного при

содействии Советского Союза, на металлургическом заводе в Раахе.
Фотохроника ТАСС

====Ф В МИРЕ ИНТЕРЕСНОГО

СКОЛЬКО НАС?

МЕЖДУНАРОДНЫЙ

ОБЗОР

Из района Индокитая поступа-

ют все новые тревожные сообще-
ния о том, что США и их марио-

нетки расширяют масштабы своих

агрессивных действий в этой ча-

сти земного шара.

Продолжаются грубые наруше-

ния воздушного пространства Де-
мократической Республики Вьет-
нам самолетами ВВС США. Аме-
риканский империализм с по-

мощью своих сайгонских наемни-

ков расширяет военные операции

против Камбоджи. Наконец в пос-

ледние дни южновьетнамские ма-

рионетки по приказам и при непо-

средственной поддержке своих

американских хозяев начали наг-

лое вторжение в южные провин-

ции Лаоса. В этом вторжении, со-

общало японское агентство Киодо
Цусин из Сайгона, участвуют око-

ло 5 тысяч сайгонских солдат, од-

новременно американская авиация

продолжает круглосуточные нале-

ты на южные районы Лаоса, в ко-

торых, по признанию представи-

теля военного командования США
в Сайгоне, участвуют до четырех-

сот самолетов, включая громадные

стратегические бомбардировщики
«В-52».

Как указывала газета «Нью-Йорк
Тайме», налеты американской
авиации на южные районы Лаоса
достигли сейчас масштабов «одной
из самых интенсивных воздушных

кампаний в войне на Индокитай-
ском полуострове». Если учесть,

к тому же, что в так называемой
«особой войне», которую США уже

давно ведут на территории этой
небольшой страны, принимает уча-

Уникальную коллекцию все-
возмошных сортов меда собрал
ленинградский биолог-пчеловод
А. П. Лихачев. Все полки его
квартиры на зависть сладкоезк-

кам уставлены колбами с аро-
матным и вкусным веществом.

Прозрачный липовый, белый ма-
линовый, черный донниковый,
красноватый гречишный...

Особое место занимает камен-
ный мед — палевого цвета,

приятного аромата и вкуса. Этот
редкий и своеобразный сорт со-

бирают дикие пчелы, обитающие
в расселинах каменных утесов.

Такую сладость при употребле-
нии откусываешь кусочками, как

леденец, а при хранении она го-
дами не теряет своих качеств.

— А это, — хозяин редкост-
ного собрания указывает на не-

большой ряд мензурок, — са-
мые диковинные меды. Их я

только что получил из... тунд-
ры.

Оказалось, что Андрей Пор-
фирьевич — страстный пропа-

гандист устройства пасек на

Севере. К нему, на улицу Петра
Лаврова, потоком идут письма

из дальних поселков. Любители
спрашивают совета, делятся

опытом, рассказывают об успе-
хах.

— В Заполярье короткое ле-

то, — говорит А. П. Лихачев,
— Но какое обилие там медоно-

сов! Свыше двухсот видов их

зарегистрировали ботаники
лишь в тундре. При желании

здесь можно за месяц — полто-

ра собрать несколько пудов меда

даже с небольшой семьи. Ведь в

светлую ночь пчелы вылетают

за взятком точно так же, как и

при солнышке.

Все дело в специфике север-

ных условий. Для горожан А. П.
Лихачев рекомендует, к приме-

стие свыше двенадцати тысяч аме-

риканских «советников», в том

числе сотни агентов центрального

разведывательного управления

США, то можно представить, ка-

кая угроза нависла над Лаосом.
Нынешняя интервенция в Лао-

се проводится сразу же после не-

давнего вторжения южновьетнам-

ских наемников в Камбоджу и за-

явления государственного секрета-

ря США У. Роджерса о том, что

Соединенные Штаты оставляют за

ссбой право «без каких-либо огра-

ничений использовать свою воен-

но-воздушную мощь» в любом рай-
оне Индокитая. Все эти факты сви-

детельствуют, по мнению многих

американских политических деяте-

лей, о том, что в настоящее время

США, вопреки заявлениям своих

лидеров и решениям конгресса, пе-

реходят к новому этапу расшире-

ния войны в Индокитае.
Однако официальные лица в го-

сударственном департаменте и в

Пентагоне пытаются скрыть ис-

тинные масштабы агрессивных

действий американо-южновьет-

намской военщины. Американское
командование наложило запрет на

передачу какой-либо военной ин-

формации из районов Южного
Вьетнама, граничащих с Лаосом,
и поэтому, как указывала газета

«Вашингтон пост», все «остается

окутанным завесой секретности».

Но шила в мешке не утаишь. За
ширмой разговоров о «вьетнами-

зации», «защите жизней амери-

канских солдат в Южном Вьетна-
ме» лежат расчеты Пентагона на-

нести удар по патриотическим си-

ру, балконное пчеловодство, па-
секу-невеличку под окном. Рой
требует совсем небольшого ухо-
да от «пасечника». Не мешает

он и соседям. Уже в августе на-

секомые слетаются в домик на

зимовку...

— Случай, когда горожане
держат пчел под окнами, не еди-

ничен, — поясняет специалист. —

Наиболее приспособлен для бал-
конов самый простой тип улья —

лежак. Это ящик с двойными
стенками, между которыми для

теплоизоляции проложен мох.

Оживет улей в апреле, едва за-

цветет ива. С нее пчелы и соби-
рают первый нектар.

Ну, а как быть, если в квар-

тире нет балкона?
— Смастерить комнатный

улей, — отвечает ученый. —

Компактную «фабрику меда»

летом можно перенести на чер-

дак, поставить на крыше. Или
прихватить ее за город, взять с

собой в отпуск.

...Два миниатюрных улья —

на одну и три рамки — разме-

стились у А. П. Лихачева дома

на подоконнике. Узкий коридор-

чик из, прозрачной пластмассы (а
он может быть заменен и длин-

ным резиновым шлангом) ведет

сквозь оконную раму на улицу.

Только в однорамочный улей
одомашенные насекомые способ-
ны принести в короткий срок до

двух килограммов меда.

Вес компактного домика —

до восьми килограммов. Свое-
образны его двойные стеклян-

ные стенки, прикрытые шторка-

ми из фанеры. Прозрачное жи-

лище удобно также и для

серьезного наблюдения за

жизнью крылатых тружениц.

В. ЧЕТКАРЕВ,
корр. ЛенТАСС.

лам Лаоса и поставить под свой
контроль южные районы этой
страны, прилегающие к границам

ДРВ, Камбоджи и Южного Вьетна-
ма.

Действия Соединенных Штатов,
подчеркивает ханойская газета

«Нян Зан», являются грубым по-

сягательством на независимость,

суверенитет и территориальную

целостность Вьетнама, Лаоса и

Камбоджей, попранием основных

принципов Женевских соглаше-

ний, норм международного права

и создают очень серьезную обста-
новку в Юго-Восточной Азии.

Советское правительство, за-

явил на днях Председатель Сове-
та Министров СССР А. П. Косы-
гин, не могло не обратить серьез-

ное внимание на дальнейшее ос-

ложнение обстановки в этом рай-
оне мира. «Единственно возмож-

ное решение проблем Индокитая,
— подчеркнул он, — заключается

в достижении такого политическо- .

го урегулирования, которое отве-

чало бы национальным интересам

народов Вьетнама, Лаоса и Кам-
боджи. Правящим кругам США
придется -в конечном счете прекра-

тить свою позорную агрессию...
А. КИСЛОВ, !

(ТАСС).

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 7 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
— «На зарядку становись». 9.15—

Новости. 9.3С^ — «Будильник». 10.00
— «Музыкальный киоск». 10.30—

«Земля моя родная». Программа
Новосибирской студии телевиде-

ния. 11.30 — Цветное телевидение.

Чемпионат Европы по фигурному
катанию: женщины. 13.00 — Для
воинов Советской Армии и Флота.
13.30 — Для юношества: «Три дня

без подсказки». 14.30 — Цветное
телевидение. «Портреты портре-

тов». 15.00 — «Музыкальные встре-

чи». 15.30 — «Труженики села —

XXIV съезду КПСС». 16.00 —

«Клуб кинопутешествий». 17.00 —

Цветное телевидение. Чемпионат
Европы по фигурному катанию:

показательные выступления. 18.00
— Чемпионат СССР по баскетбо-
лу: «Калев» (Тарту) — «Строи-
тель» (Киев). Передача на Талли-
на. 20.15 — «Поиск». Тележурнал.
21.00 — «Время». 21.30 — Худо-
жественный^фильм «Зигзаг удачи».

22.50 — 23.05 — Новости.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 8 ФЕВРАЛЯ

16.45 — Программа передач.

16.50 — Новости. 17.00 — Для
школьников: «Пионерия». 17.30 —

«Ударный труд — съезду партии».

Репортаж с Московского автомо-

СЛАНЦЕВСК0МУ
БЫТНР0МК0МБИНАТУ
требуется
на постоянную работу
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕНТРИК.

Сколько людей родилось на

земном шаре со времени появле-

ния человечества? На этот воп-

рос попытались ответить амери-
канские демографы Р. Вел-
мейер и Ф. Лоример.

По их мнению, к началу новой
эры на всех континентах Земли
проживало 200— 300 миллионов
человек. Через шестнадцать с

половиной столетий на ; Земле
обитало уже около 500 миллио-
нов человек. Через 200 лёт насе-

ление превышало один мил-

лиард. Сегодня на Земле живет

около 3.5 миллиарда- людей, то
есть за последнее столетие при-

. рост составил 2 миллиарда че-

бильного завода имени Ленинского
комсомола. 18.00 — Новости. 18,05
— «Мастера искусств». Народный
артист СССР А. Д. Магавариани.
Передача из Тбилиси. 19.00 —

«Время». Информационная про-

грамма. 19.30 — Цветное телевиде-

ние. Чемпионат СССР по хоккею.

«Спартак» — «Динамо». Передача
из Дворца спорта Центрального
стадиона имени В. И. Ленина.
21.45 — А. Инин — «Прошу ви-

нить». Телеспектакль. 23.00 — Но-
вости. Программа передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 7 ФЕВРАЛЯ
9.00 — Программа передач. 9.30

— «Детский экран»: «Трика-трей»
(повторение). 10.00 — Для детей:
художественный фильм «Крепость
на колесах». 11.20 — «Время ша-

гает вместе с нами». Документаль-
ный фильм. 11.30 — Цветное теле-

видение. Чемпионат Европы по

фигурному катанию: произвольная

программа (из Швейцарии). 13.00
— Передача на финском языке.

14.00 — Моцарт — «Так поступа-

ют все женщины». Спектакль Госу-
дарственного академического теат-

ра оперы и балета Латвийской
ССР, I действие. 15.20 — Кино-

ловек. Медленное возрастание

численности населения на заре
человечества объясняется почти

полной зависимостью человека
от природы и высокой смерт-

ностью.

Всего, по оценке ученых, за
600.000: летнюю историю чело-
вечества (если вести отсчет от
времени существования пите-

кантропов) на Земле было рож-

дено приблизительно 77 мил-
лиардов человек.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНН0.

журнал. 15.30 — «Великий иссле-

дователь». Документальный
фильм. 15.50 — Продолжение те-

атрального спектакля, II действие.
16.50 — Вечерняя программа. 17.00

Цветное телевидение. Чемпио-
нат Европы по фигурному ката-

нию: показательные выступления

(из Швейцарии). В перерыве: (в
17.40) : «Детский экран»: «Комна-
та игр». 20,15 — «Путешествие во-

круг света:#. Передача ЭРФ.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 6 февра-

ля — «Сайха». (Две серии в один

сеанс). Начало в 18, 21 час. 7 фев-
раля — «Где 042?». Начало в 17,
19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
6 февраля — «Человек моего серд-

ца». Начало в 16, 18, 20 часов.

7 февраля— «Юнга со шхуны «Ко-
лумб». Начало в 11 часов. «Чело-
век моего сердца»^ Начало в 16,
18, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 6 февра-
ля — новый кинофильм «Немой и

любовь». Начало в 10, 12, 14, 18,
20, 22 часа. Для детей. «Далеко на

Западе». Начало в 16 часов. 7 фев-
раля — «Немой и любовь». Нача-
ло в 14, 16, 18, 20, 22 часа. Для
детей. Новый кинофильм «При-
ключения Доврана». Начало в 10,
12 часов. 8 февраля — новый аме-

риканский кинофильм «Укрощение
строптивой». (Две серии в один

сеанс). Начало в 12, 15, 18, 20 час.

50 мин. 9 февраля — «Укрощение
строптивой». Начало в 10, 12.30,
15, 18, 20 час. 50 мин.

КЛУБ «ШАХТЕР». 7 февраля—

«Сайха». (Две серии в один сеанс).
Начало в 17, 20 часов. Для детей.
«Разведчики». Начало в 11 часов.

СЛАНЦЕВСКОЙ НЕФТЕБАЗЕ

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, Третий поселок,

нефтебаза. Телефон № 38-11, добавочный 13 —2 звонка.

В поликлинике центральной районной больницы 23— 24
февраля будет работать протезная бригада Ленинградского про-

тезно-ортопедического предприятия.

Посетителям иметь паспорт и пенсионное удостоверение.

Н л у б любознательных

ПАСЕКА В... КВАРТИРЕ

ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЕ

АЛЕКСЕЮ ЯКОВЛЕВИЧУ ПЕТРОВУ
Коллектив Сланцевского районного объединения «Сельхоз-'

техника» поздравляет Вас с 25-летним стажем работы. Желаем
новых трудовых успехов и счастья в личной жизни.

ВЯЧЕСЛАВУ ЖУРАВЛЕВУ
Поздравляем тебя с шестнадцатилетием. Пусть радость,

счастье и удача всегда сопутствуют на жизненном пути.

Смирновы, Усаиовы.
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